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         Benutzungsordnung in Leichter Sprache

Wo ist die Stadtbücherei?

Sie ist im Thon-Dittmer-Palais am Haidplatz 8 in der 
Altstadt.

Wann ist die Stadtbücherei am Haidplatz geöffnet?
Sonntag 		  geschlossen
Montag		  geschlossen
Dienstag, Mittwoch, Donnerstag, Freitag, Samstag 
geöffnet.

www.regensburg.de/stadtbuecherei/
buechereien/oeffnungszeiten

Herzlich willkommen in der 
Stadtbücherei Regensburg!



         Benutzungsordnung in Leichter Sprache

Was gibt es in der Stadtbücherei?

•	 Bücher
•	 Kinderbücher
•	 Bücher in Einfacher Sprache
•	 E-Books
•	 Hörbücher
•	 Sprachkurse
•	 Spiele
•	 Zeitungen
•	 Zeitschriften
•	 Filme
•	 Musik-CDs 
•	 Musik-Noten
•	 Tonies

Das alles nennt man auch „Medien“.



Wo sind die kleinen Büchereien in den Stadtteilen?

Im Norden  
im ALEX-Center 
Hans-Hayder-Str. 2 
Telefon: (0941) 507-3470

Im Süden 
im KÖWE Einkaufszentrum
Dr.-Gessler-Str. 42 
Telefon: (0941) 507-3476

Im Osten 
im Kerschensteiner  
Berufsschulzentrum
Alfons-Auer-Str. 18 
Telefon: (0941) 507-3474



Im BildungsCenter Candis 
über REWE 
Kastenmaierstr. 2, 1. Stock 
Telefon: (0941) 507-3477

In Burgweinting 
im BUZ
Friedrich-Viehbacher-Allee 23 
1. Stock 
Telefon: (0941) 507-3471

Öffnungszeiten der Büchereien:

www.regensburg.de/
stadtbuecherei/buechereien/
oeffnungszeiten



Wo bekomme ich einen Bücherei-Ausweis?

Sie bekommen einen Ausweis in jeder Stadtbücherei.

Was kostet ein Bücherei-Ausweis?

Der Bücherei-Ausweis kostet für Erwachsene 17 €  
für ein Jahr.

Es gibt auch ermäßigte Ausweise.  
 
Zum Beispiel für Schüler, Studenten, Schwerbehinderte, 
Auszubildende und Bürgergeld-Empfänger. 
Diese kosten 10 € für ein Jahr. 

Besitzer von Stadtpass oder  
Landkreispass bezahlen 8,50 €. 

Bis 18 Jahre ist der 
Ausweis kostenlos. 



Was brauche ich bei der Anmeldung für den 
Bücherei-Ausweis?

Sie brauchen Ihren Personalausweis, Reisepass oder 
eine Duldung jeweils mit Adress-Nachweis.

 
Ich habe meinen Ausweis verloren. 
Was kann ich machen?

Melden Sie sich bei uns. 
Dann sperren wir Ihren Ausweis. So kann niemand 
fremdes Ihren Ausweis nutzen.
Ein Ersatzausweis bekommen kostet 3 €.



Wie lange kann ich Medien ausleihen?

Die normale Leihfrist dauert 4 Wochen.
Filme und Zeitschriften können Sie nur 1 Woche 
ausleihen.

1 Di

2 Mi

3 Do

4 Fr

5 Sa

6 So

7 Mo

8 Di

9 Mi

10 Do

11 Fr

12 Sa

13 So

14 Mo

15 Di

16 Mi

17 Do

18 Fr

19 Sa

20 So

21 Mo

22 Di

23 Mi

24 Do

25 Fr

26 Sa

27 So

28 Mo

29 Di

30 Mi

31 Do

7 Tage: DVD, Zeitschriften

28 Tage: Buch, CD, Spiele



Kann ich die Medien auch länger ausleihen?

Sie können alle Sachen 2 mal verlängern, wenn kein 
anderer Leser sie möchte. 
Das heißt, wenn sie nicht vorgemerkt sind.

Wie kann ich verlängern?

Sie können uns anrufen unter 0941/507 2470.
Sie können auch selbst am Computer verlängern unter: 
www.regensburg.de/stadtbuecherei 
Fragen Sie unsere Mitarbeiter.



Ich habe vergessen ein Buch rechtzeitig abzugeben. 
Muss ich Geld bezahlen?

Ja. Filme kosten 60 Cent pro Tag, 
alle anderen Sachen kosten 20 Cent pro Tag.

Ich habe ein Buch kaputt gemacht oder verloren. 
Muss ich es bezahlen?

Ja. 
Bitte melden Sie sich bei uns.



Kann ich zuhause sehen, welche  
Medien es in der Bücherei gibt?

Ja. 
Sie finden alles im OPAC (Bibliothekskatalog) unter
www.regensburg.de/stadtbuecherei 

Ein Medium ist ausgeliehen. Ich möchte es als Nächster 
haben. Was kann ich tun?

Vorbestellen. Das nennt man Vormerkung.
Bitte sprechen Sie uns an.

Sie können auch im Internet unter 
www.regensburg.de/stadtbuecherei 
vormerken. Jede Vormerkung kostet 1 €.
Sie bekommen eine Nachricht, wenn das Buch da ist.
Sie können dann das bestellte Buch an der Ausleih
theke abholen.



Welche digitalen Angebote gibt es?

Alle digitalen Angebote sind kostenlos.  
Sie brauchen nur einen gültigen Bücherei-Ausweis.

Hier gibt es: 

•	 E-Books
•	 Zeitschriften
•	 Musik-Noten
•	 Hörbücher 

Sie können „Libby“ mit dem Tablet, Handy oder 
E-Book-Reader nutzen. 

Die Größe und Farbe der Schrift kann geändert werden.

Es gibt eine Schrift, die leicht zu lesen ist.

Es gibt Angebote für Erwachsene und Kinder.



Hier gibt es: 

•	 Filme
•	 Serien
•	 Dokumentationen
•	 Kinder-Sendungen 

Hier gibt es: 

•	 Zeitungen
•	 Zeitschriften
•	 Magazine
•	 in sehr vielen Sprachen

Hier gibt es:  

•	 Tutorials für Kreative
•	 auf Englisch
•	 Nur über die Libby-App



Hier gibt es:  

•	 Infos zu Personen 
•	 Infos zu Ländern 

Über „Munzinger“ können Sie auch
Zeitungen lesen:

•	 Süddeutsche Zeitung
•	 Der Spiegel
•	 Frankfurter Allgemeine Zeitung 

Hier gibt es:  

•	 Enzyklopädie 
•	 Jugendlexikon
•	 Faktenseite „Klima der Welt“
•	 Schüler-Trainings 
•	 Literatur



Hier gibt es:  

•	 Musik zum Streamen
•	 Musik zum Download

Hier gibt es:  

•	 Konzert-Mitschnitte
•	 Oper und Ballett
•	 Klassische Musik
•	 Nur über die Libby-App 

Hier gibt es:  

•	 klassische Musik
•	 Jazz 
•	 Weltmusik
•	 zum Streamen



Kann ich in der Stadtbücherei und in den Zweigstellen 
ins Internet?

Ja. 
Es gibt WLAN.
Es gibt auch Computer mit  
Internet-Anschluss und Drucker. 

Ich habe Fragen. 
Wer kann mir helfen?

Wenden Sie sich an die Mitarbeiter
oder rufen Sie uns an:
(0941) 507-2470

Wir helfen Ihnen gerne weiter!
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